

La quadrature du cercle Rencontre autour de l'horloge



Le temps rythme chaque instant de nos vies.
Mais se limite-t-il à un cycle sans cesse recommencé de secondes qui,
invariablement, marquent le début et la fin de toute chose inscrite elle-même
dans un espace ?

Le temps, l'espace, le(s) rythme(s)..
Dans le cadre de Clock, La Rotonde vous invite à une discussion entre
Bernard Guy, enseignant-chercheur à l'École des Mines
et **Jacques Roux**, commissaire de l'exposition.

Un temps : **jeudi 6 avril, de 11 h 30 à 12 h 30**
Un espace : au coeur de La Rotonde, autour de l'horloge
Un rythme : celui d'une discussion entre deux experts
Des rythmes : ceux que vous donnerez
en leur adressant des cartons jaunes... ou rouges !